

# Modaes

Empresa

## H&M sube una marcha en México con nueva apertura en Perisur

La tienda es la segunda que el gigante sueco de distribución de moda ha abierto este año. A finales de febrero la empresa sumó un nuevo establecimiento en Cancún.

Modaes  
4 mar 2020 - 00:00



H&M gana músculo en México. El gigante sueco de distribución de moda pondrá en marcha un nuevo establecimiento ubicado en el centro comercial Perisur de la capital mexicana. La apertura se llevará a cabo el 5 de marzo.

La empresa se encuentra inmersa en un agresivo plan de expansión en el territorio mexicano, donde suma 45 establecimientos. **H&M opera en el país desde 2012 y actualmente cuenta con 52 puntos de venta, ocho más que en 2018.**

Actualmente, México es el mayor mercado para H&M en Latinoamérica. En el último ejercicio, las ventas del grupo en el país azteca aumentaron un 29%, hasta 3.685

---

# Modaes

---

millones de coronas suecas (382 millones de dólares).

**A escala global, el grupo ha cerrado el último ejercicio con una facturación de 232.765 millones de coronas suecas (22.242 millones de euros), un 10,6% más que el año anterior y ganancias de 13.443 millones de coronas (1.270 millones de euros), un 6,3% más que 2018.**